

TRADUCCIÓN NO OFICIAL

Diputado del Parlamento Europeo.

Bruselas 15 de julio de 2022

En el 43º aniversario del Día de la Revolución Sandinista, el legado de Augusto Sandino y del FSLN sigue resonando con fuerza. En un mundo plagado de desigualdades, injusticias, guerras y sufrimiento, la necesidad de centrarse en los problemas y necesidades de las masas, la clase trabajadora, las minorías, los jóvenes, los desfavorecidos y los oprimidos de nuestro mundo es ahora más apremiante que nunca. La izquierda debe permanecer unida en la solidaridad internacional, promover sus principios fundacionales, asumir un papel de liderazgo activo en el empoderamiento y la emancipación de los pueblos, luchar por implantar una auténtica democracia y desencadenar un cambio de paradigma global hacia un futuro brillante de rectitud, transparencia, integridad y compañerismo.

Recordemos siempre las palabras del gran Tomás Borge: "La unidad, el mayor homenaje a los mártires".

¡Viva la revolución!

Konstantinos Arvanitis
Diputado del Parlamento Europeo
SYRIZA – Alianza Progresiva, grupo de la Izquierda